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МАЛЕНЬКИМИ ШАГАМИ –
К БОЛЬШОЙ ЦЕЛИ

КОРПОРАТИВНАЯ КУЛЬ-
ТУРА. Целью создания и 
необходимым условием су-
ществования любого биз-
неса является прибыль. 
Экономическому эффекту 
посвящена большая часть 
нашей работы, обеспечива-
ющая жизнеспособность и 
модернизацию компании, 
гарантирующая стабильное 
получение заработных плат 
сотрудниками. Вместе с тем, 
у GIRAFFE существует кон-
цепт, когда прибыль стоит 
последним звеном в цепоч-
ке, являясь вспомогательным 
инструментом, создающим 
социальные возможности 
для коллектива GIRAFFE по 
помощи обществу и улучше-
нию экологии. 

Как ежедневные действия 
нашего коллектива могут 
влиять на судьбу планеты? 
Какую пользу наш коллек-
тив способен принести об-
ществу? На эти вопросы 
GIRAFFE отвечает, реали-
зуя программу «Планета – 
Люди – Прибыль». 

Предприятия GIRAFFE 
совершенствуют мир, под-
держивая экологические 
инициативы и активно уча-
ствуя в социальной жизни 
городов присутствия. 

Большой отклик команды 
GIRAFFE получила програм-
ма ответственной утилиза-
ции мусора и благотвори-
тельная акция «Крышечки 
добра». Первые 19,9 кило-
грамм пластика сотрудники 
челябинского офиса пере-
дали в фонд спустя месяц с 
момента старта. Опустошив 
первый контейнер, коллеги с 
энтузиазмом начали вторую 
волну сбора сырья. 

Акцию активно поддержал 
СВЭЧЕЛ. Сумма, которую за-
вод направит в каштакский 
детский интернат «Теплый 

дом», будет известна только 
под Новый год. А пока пред-
приятие, взяв шефство над 
детским образовательным 
учреждением ДС №36, ока-
зывает посильную помощь в 
наведении порядка на тер-
ритории.

«Дети – наше будущее, и 
поддерживать их очень важ-
но для нас», – говорит и.о. ге-
нерального директора Ринат 
Галимьянович Юмагулов, ко-
торый лично принимает уча-
стие и инициирует многие 
добрые дела предприятия. 
В этом году завод Дормаш 
наладил сотрудничество с 
благотворительным фондом 
«Бирюзовый». Коллектив при-
нял участие в сборе макула-
туры для оказания помощи 
детям-инвалидам. В сентябре 
предприятие стало спонсо-
ром соревнований по сборке 
кубика Рубика, организован-
ных студией «Бураруб». 

Литейно-механический за-
вод продолжает надежное 
сотрудничество с админи-
страцией в части осущест-
вления социального надзора 
за порядком общественных 
пространств Нязепетров-
ска. Особенно тщательно 
отслеживается состояние 
инфраструктуры городской 
набережной: игровых дет-
ских площадок, качелей, 
смотровых площадок, осве-
щения. Совместно с Адми-
нистрацией района намече-
на работа по продолжению 
благоустройства набережной 
до места соединения с город-
ским пляжем.

В прошлом году GIRAFFE 
уделил особое внимание 
улучшению условий труда 
сотрудников. В 2023 году 
работа продолжена. На 
нужды благоустройства за 
2022-2023гг направлено 
более 30 млн руб. 

Литейно-механический 
завод завершил работы, за-
планированные в рамках 
программы «Планета-Лю-
ди-Прибыль» на 2023 год. 
Для заводчан и жителей 
Нязепетровска проведено 
благоустройство на тер-
ритории перед проходной 
предприятия. 

Дмитрий 
Владимирович 
Савиных 
главный
инженер ЛМЗ

«Данный проект предпо-
лагал согласование плани-
ровки с администрацией 
города, асфальтирование 
стоянки и нанесение раз-
метки на дорожное полот-
но перед проходной пред-
приятия. Сухие деревья 
вырублены, возведена под-
порная стенка, отсыпана 
площадка, смонтирован 
праздничный баннер ко 
Дню машиностроителя».

Также на ЛМЗ была удов-
летворена назревшая по-
требность механо-заготови-
тельного цеха в офисном 
помещении для ИТР ря-
дом с производственными 
участками. Уже в июне ли-
нейные руководители МЗЦ 
продолжили свою работу 
на новых рабочих местах.

Сократить потребление 
электроэнергии позволи-
ла замена оконных блоков 
на участке покраски меха-
но-сборочного цеха. Все ра-
боты были окончены до на-
чала отопительного сезона». 
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В 2022 году, в преддве-
рии 275-летия предприятия, 
ЛМЗ обновил входную груп-
пу. Положительный опыт Ня-
зепетровска в текущем году 
перенял СВЧЭЕЛ, установив 
на своей проходной свето-
вой баннер с логотипом. 

Марина 
Игоревна 
Яхнева 
бренд-дизайнер 
GIRAFFE

«Замена вывески – это не 
просто «игра дизайнерской 
мысли», это то хорошее, что 
предприятие может делать 
для горожан. Кто сказал, что 
промышленная зона должна 
быть серой и невзрачной? 
Новая входная группа не 
только преобразует обще-
ственное пространство, но и 
меняет мышление».

Следуя принципам «Пла-
нета-Люди-Прибыль», кол-
лектив челябинского пред-
приятия высадил 8 хвойных 
деревьев. Урбанистический 
пейзаж прилегающей терри-
тории завода СВЭЧЕЛ обе-
щает не только становиться с 
каждым годом все зеленее, но 
и комфортнее: для удобства 
передвижения людей вблизи 
проезжей части завод облаго-
родил пешеходный переход, 
установив защитное ограж-
дение посадочной площадки.

Продолжил свою работу 
«Весенний десант» завода 
Дормаш. На прилегающей 
территории поддерживается 
порядок, а за близлежащим 
лесным массивом осущест-
вляется тщательный кругло-
годичный контроль, призван-
ный обеспечить сохранность 
экосистемы. Завод продолжа-
ет отслеживать надлежащее 
состояние и содержать оста-
новочный комплекс, ранее 
изготовленный и установлен-
ный предприятием в подарок 
жителям поселка Строителей. 

В Цехе металлоконструк-
ций завода Дормаш установ-
лены новые стеклопакеты. 
Улучшены условия работы 
кладовщиков Центрального 
склада, обустроена комната 
отдыха: проведена новая си-
стема отопления и электри-
ка, произведен ремонт и от-
делка помещения. В планах 
– улучшение условий приема 
пищи с заменой оборудова-
ния столовой. В настоящий 
момент ведутся работы по 
реконструкции здания. 

«Территория преобразуется 
с каждым годом. Особый уют 
создают малые декоратив-
ные формы, изготовленные 
работниками нашего заво-
да», – говорит начальник ОВО 
и общих вопросов Дмитрий 
Владимирович Ивлев.

Наталья 
Сергеевна 
Абросимова
начальник отдела
персонала ЗДМ

«В 2023 году завод Дор-
маш принял участие в от-
крытом конкурсе проектов 
благоустройства. Эксперт-
ная комиссия под пред-
седательством министра 
промышленности, новых 
технологий и природных ре-
сурсов Челябинской области 
Павла Рыжего признала за-
вод Дормаш лучшим среди 
средних предприятий из 10 
муниципалитетов Южного 
Урала».

Анастасия 
Андреевна 
Варавва 
начальник отдела 
маркетинга

«Большой коллектив 
GIRAFFE способен не только 
создавать для своей страны 
качественный продукт, но 
и преображать территории 
своего присутствия. Из года 
в год GIRAFFE реализует эко-
логические проекты, меняет 
городскую среду, создает но-
вую культуру производства, 
намечая и прокладывая путь 
будущим поколениям специ-
алистов, вносит значимые 
изменения в пространство 
на рабочих местах. Наша ко-

манда строит собственную 
систему ценностей, в осно-
ве которой лежит забота о 
планете и добрые дела для 
общества, которые были бы 
невозможны без стабильного 
развития GIRAFFE».

Евгений 
Владимирович 
Киселев

«Все функционирующие 
корпоративные программы 
– это инициативы коллекти-
ва, с которыми выступили 
неравнодушные сотрудники 
GIRAFFE и отражение цен-
ностей компании. В даль-
нейшем мы продолжим 
практику улучшения окру-
жающей среды и продвиже-
ния наших принципов помо-
щи обществу».

Дорогие коллеги, чтобы 
выдвинуть на рассмотрение 
Ваше предложение по раз-
витию программы «Плане-
та-Люди-Прибыль» в 2024 
году и сделать личный вклад 
в реализацию новых ини-
циатив, обратитесь к ответ-
ственному руководителю 
программы на вашем пред-
приятии. Уже в ноябре состо-
ится стратегическая сессия, 
на которой будет сформи-
рована политика компании 
предстоящего года.

МАШИНОСТРОИТЕЛЬ – ЗВУЧИТ ГОРДО!
СОБЫТИЯ. Заводчане отме-

тили День машиностроителя. 
Главный профессиональный 
праздник был начат с вруче-
ния наград. В знак благодар-
ности за значимые результа-
ты и добросовестную работу 
на благо родного предпри-
ятия сотрудники получили 
почетные грамоты, благодар-
ственные письма, денежные 
вознаграждения и памятные 
подарки от GIRAFFE. Заслу-
женного признания удосто-
ены и победители конкурса 
профессионального мастер-
ства, который ежегодно про-
водится в преддверии Дня 
Машиностроителя. Лучшие 
мастера своего дела выявле-
ны на ЛМЗ, заводе Дормаш и 
СВЭЧЕЛ. «Уверен, для многих 
полученные знаки отличия 
станут символом труда и па-
мятью о пройденном профес-
сиональном пути», – говорит 

и.о. генерального директора 
АО «Завод Дормаш» Ринат 
Галимьянович Юмагулов.

Литейно-механический 
завод традиционно орга-
низовал в городском Доме 
культуры торжественную 
встречу людей, которые про-
кладывают путь новейшей 
истории GIRAFFE. Обширная 
концертная программа, где 
присутствуют почётные го-
сти GIRAFFE, продолжается 
на главной площади города 
и превращается в грандиоз-

ный праздник для всех жите-
лей Нязепетровска. 

Сотрудникам СВЧЭЕЛ по-
любился формат активного 
отдыха. Третий год подряд 
День машиностроителя че-
лябинцы отмечают в камуф-
ляжных костюмах на поли-
гоне для игры в пейнтбол. 
«Несмотря на пасмурную 
и дождливую погоду нам 
удалось здорово провести 
время! Это возможность по-
лучить заряд положитель-
ных эмоций и лучше узнать 

людей, с которыми мы бок 
о бок проводим целый день 
на работе», – поделился и.о. 
начальника службы каче-
ства Сергей Викторович Се-
ребрянский. 

День машиностроителя – 
время подведения промежу-
точных итогов и очередной 
старт после праздничных ме-
роприятий, когда заводчане с 
новыми силами приступают 
к работе. Желаем вам вдох-
новения и высоких достиже-
ний, коллеги!
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GIRAFFE В ЛИЦАХ: 
ЛУЧШИЕ СОТРУДНИКИ АО «СВЭЧЕЛ»

Радик Вадикович
Сафонов 

слесарь-сборщик

«Старайся, выигрывай!» 
Радик Вадикович – мастер 

своего дела, многократный 
участник шахматных тур-
ниров. Если нужно кому-то 
доверить особо важное зада-
ние, то, конечно, ему. Дове-
рить и быть уверенным, что 
работа будет выполнена на 
высоком уровне, максималь-
но качественно и в срок. С 
момента открытия участка 
по сборке кабин ЧМЗ Радик 
Вадикович фактически ис-
полняет функции мастера 
этого участка. 

Какой совет Вы дали бы 
новым сотрудникам?

Рекомендую обращаться 
за помощью и стараться сде-
лать лучше, чем наставники.

«Никогда не отказывайся 
от своей мечты»

Нет сотрудника, который бы 
не был знаком с Сергеем Вик-
торовичем. Отзывчив, энерги-
чен, легко адаптируется и с 
большим энтузиазмом встре-
чает любые нововведения. 
Принимает участие во всех 
корпоративных мероприяти-
ях, включая программу повы-
шения квалификации. Осо-
бой благодарности удостоен 
за устранение замечаний на 
высоте кабин Painer.

Что для вас завод?
На СВЭЧЕЛ я реализуюсь 

на все 100%: как профессио-
нал и как личность. Получаю 
материальное и моральное 
удовлетворение.

Сергей Викторович 

 Серебрянский
 и.о. начальника службы 

качества

Анастасия Александровна
Говорухина

специалист по привлече-
нию новых клиентов

«Иди вперед и не останав-
ливайся»

Надежная, справедливая, 
исполнительная. Все это – о 
Анастасии Александровне. 
Особой благодарности удо-
стоена за ведение проекта 
по строительству сетей на 
АО «АЗ «Урал».

 Кому из коллег Вы хотели 
бы выразить благодарность?

Наш завод – это место, 
где я развиваюсь и расту 
как профессионал. В этом 
не помогают ответственные 
проекты, а главное – люди, 
с которыми я работаю. Осо-
бенно признательна коммер-
ческому директору Кондра-
чук И.В. Она всегда окажет 
помощь и поддержку.

«Добивайся поставленной 
цели и никогда не сдавайся!»

Шабашов – уникальный 
сотрудник. За его плечами 
– больше 60 лет работы то-
карем. В прошлом году Ген-
надий Николаевич отмечал 
85-лений юбилей, но он до 
сих пор не собирается остав-
лять любимое дело. Человек 
с активной позицией, лю-
битель спорта. Он и сейчас 
показывает пример здорово-
го образа жизни, ежегодно 
принимая участие в спарта-
киадах.

Что Вы цените в людях?
Ценю доброжелательность 

и добросовестное отношение 
к труду. Отдельно хочу отме-
тить слесаря Шарипова А.Х. 

«Завод для меня – второй 
дом» 

Если спросить заводчан о 
Рыженкове, все единодушно 
ответят: «ответственный ра-
ботник, надежный коллега, 
отзывчивый и доброжелатель-
ный товарищ». Дмитрий Ана-
тольевич выполняет работы 
по сварке и резке, слесарные 
работы. Никогда не сдаётся 
перед лицом трудностей. Цен-
ный сотрудник и разносто-
ронняя личность. Увлекается 
рыбалкой и любит путеше-
ствовать на автомобиле.

Какой совет Вы дали бы 
новым сотрудникам?

Рекомендую равняться на 
старших товарищей. В этом 
залог успеха.

Геннадий Николаевич 
 Шабашов Г.Н.

токарь

Дмитрий Анатольевич 
Рыженков 
газорезчик 

Александр Юрьевич 
Урбанович А.Ю.
мастер по ремонту 

оборудования

«Не бойся сложностей, 
ищи решение несмотря ни 
на что»

Александр Юрьевич до-
стоен особой признательно-
сти за многолетний добро-
совестный труд и верность 
предприятию. В профессии 
– специалист высокой ква-
лификации, в отношениях с 
коллегами – добрый, мягкий 
и невероятно отзывчивый че-
ловек. Легко берется за слож-
ные задачи и новые проекты. 

Кому из коллег Вы 
особенно благодарны?

Я благодарен свои бывшим 
коллегам-наставникам за 
то, что они передали мне 
ценный опыт. Это дар на всю 
жизнь.
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АЛЕКСЕЙ МИТЮШКИН: «СТАНКИ 
ДОЛЖНЫ КРУТИТЬСЯ И ПРИНОСИТЬ 

ПРИБЫЛЬ»

ТОВАРЫ И УСЛУГИ. На Ли-
тейно-механическом заводе 
будет сформирована техни-
ко-коммерческая служба. 
Старт дан, работа ведется с 
начала 2023 года. О том, что 
удалось реализовать за про-
шедший период, рассказал 
технический директор Алек-
сей Васильевич Митюшкин, 
который возглавил это под-
разделение. 

Алексей Васильевич, рас-
скажите, чем занимает-
ся технико-коммерческая 
служба?

Подразделение находится 
в стадии становления. Сей-
час оно существует факти-
чески на базе технического 
отдела ЛМЗ. По направле-
нию работает 3 сотрудника: 
специалисты по продажам 
Наталья Анатольевна Ор-
лова, Елена Сергеевна За-
харова и я. 

Главная цель новой служ-
бы – загрузка свободных про-
изводственных мощностей. 
Наши станки должны кру-
титься и приносить прибыль. 

Качественная работа под-
разделения исключает про-
изводственные простои, 
обеспечивает основной пер-
сонал работой, дает коллек-
тиву уверенность в завтраш-
нем дне. 

Как происходит работа с 
клиентом?

Специалисты по прода-
жам производят поиск за-
казчиков по направлениям: 
изготовление металлокон-
струкций, изготовление 
металлоконструкций с фи-
нишной механической об-

работкой, механическая об-
работка крупногабаритных 
изделий, механическая об-
работка. 

Коммуникации с клиентом 
выполняются по принципу 
«одного окна». Мы берем на 
себя все вопросы, начиная 
от технической возможно-
сти изготовления, расчета 
трудоемкости, определения 
стоимости, подготовки и 
направления технико-ком-
мерческого предложения 
заказчику, заключения дого-
воров, сопровождения зака-
за в процессе изготовления 
и поставки. Благодаря этому 
срок ответа потенциальному 
заказчику максимально ко-
роткий. Сейчас он варьиру-
ются от 1 часа до 2-х дней, 
в зависимости от сложности 
технического задания. Опе-
ративность в данном вопросе 
повышает шансы на получе-
ние заказа.

В целом успешной работой 
службы я считаю удовлетво-
ренность клиента, который 
получил качественный про-
дукт в обозначенный срок. 
Довольный заказчик обяза-
тельно вернется, а это пер-
спектива новых контрактов.

С какими сложностями Вы 
столкнулись в начале пути? 

На первых порах, не имея 
за плечами опыта работы 
в данном направлении, мы 
столкнулись, например, с 
проблемой того, что один 
вид оборудования перегру-
жен, а другой простаивает. 
Анализировали, выявляли 
первопричины, поступатель-
но устраняли их. 

Чтобы научиться вести ди-
алог с клиентом, потребова-
лось пройти обучение, нало-
жить полученные знания на 
практику и разработать для 
своих заказчиков ценност-
ное предложение.

Какие контракты Вы счи-
таете знаковыми? 

В первую очередь отмечу 
сотрудничество с предприя-
тиями нашей группы компа-
ний. Основным заказчиком 
ЛМЗ является ООО «Меха-
низированный комплекс». 

Благодаря этим партнерским 
отношениям удалось загру-
зить токарное оборудование 
и принять токарей на кару-
сельные станки.

ЛМЗ изготавливал метал-
локонструкции с финишной 
механической обработкой 
для ЧКПЗ. С данным заказ-
чиком мы, можно сказать, 
провели весь 2023 год. 
Контракт обеспечил загруз-
ку по всему производству, 
начиная от газовой резки и 
заканчивая механической 
обработкой на продольно 
фрезерном станке.

Также в качестве страте-
гического партнера выделю 
ТМК «Стальные технологии». 
С компанией уже заключены 
договоры на механическую 
обработку узлов на 2024 год. 

Существуют еще ряд по-
тенциальных клиентов, с 
которыми сегодня ведутся 
переговоры по заключению 
договоров уже на второй 
квартал 2024 года.

Каковы первые результа-
ты работы службы? 

Лучшее отражение эф-
фективности работы – оциф-
рованный результат. По 
продуктам «металлокон-
струкции» и «механическая 
обработка» за три квартала 
2023 года подразделение 
достигло протока размером 
в 172 787 млн руб.

Что еще предстоит сделать 
для развития коммерческо-
го направления на ЛМЗ?

В 2024 году мы завершим 
формирование новой служ-
бы на базе Технического от-
дела. Работа по формиро-
ванию команды и развитию 
навыков работы с клиен-
том будет продолжена. Нам 
предстоит развивать коопе-
рацию, наращивать крепость 
партнерских отношений, в 
свою очередь, тоже разме-
щая заказы. 

Сильная технико-ком-
мерческая служба позво-
лит сотрудникам Литей-
но-механического завода 
с уверенностью смотреть в 
будущее, зная, что работа у 
предприятия есть.

ОТЕЦ И СЫН: 
ОБЩЕЕ 
ДЕЛО

КОЛЛЕКТИВ. В прошлых 
выпусках газеты мы расска-
зывали о трудовых династи-
ях, которые работают на заво-
де Дормаш. На СВЭЧЕЛ тоже 
много семей, которыми пред-
приятие может гордиться. Ге-
рои сегодняшнего рассказа – 
отец и сын Ральниковы.

Алексей Геннадьевич 
Ральников трудится на СВЭ-
ЧЕЛ уже более 5 лет. Три 
года назад на предприятие 
пришел его сын Дмитрий. 
Вместе мужчины работают 
на Электромонтажном участ-
ке. «Алексей работает слеса-
рем-сборщиком, а Дмитрий 
– слесарем-электромонтаж-
ником, – говорит начальник 
Электромонтажного участка 
Михаил Сергеевич Парамо-
нов. –  Профессии разные, но 
вместе Ральниковы делают 
одно дело: занимаются сбор-
кой кабин башенных кранов и 
шкафов управления. У отца и 
сына есть много положитель-
ных человеческих качеств: 
благожелательность, вежли-
вость, честность. Алексея и 
Дмитрия объединяет добро-
совестное и ответственное 
отношение к своему делу. 
Ральниковы показывают от-
личные результаты в работе, 
справляются быстро и каче-
ственно. Они являются при-
мером трудолюбия».

В свободное от работы вре-
мя Ральниковы посвящают 
время своей семье. Дмитрий 
Алексеевич воспитывает 
дочь, Алексей Геннадьевич – 
помогает в воспитании внуч-
ки, строит дом и облагоражи-
вает садовый участок.
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НАТАЛЬЯ АЛЕКСЕЕВА: 
«ПО-ПРЕЖНЕМУ Я – ПАТРИОТ 

СВОЕГО ПРЕДПРИЯТИЯ...»

ВЕТЕРАНЫ. Дорогие чита-
тели, имя Алексеевой А.А. 
звучало в газете не раз. Она 
является председателем 
Совета ветеранов завода 
Дормаш. Заводчане знают 
женщину как человека с 
активной жизненной пози-
цией, ведь без ее участия 
не обходится ни одно обще-
ственное мероприятие. 

Много лет Алексеева про-
работала начальником авто-
транспортного цеха. А начи-
нала трудовую деятельность 
с работы на автопогрузчи-
ке. Нашу героиню тянуло к 
транспорту с самой юности. 
«Уже в школе определилась 
с будущей профессией, на-
чала заниматься в кружке 
шоферов, – с улыбкой вспо-
минает Наталья Алексеев-
на. – Сами с руководителем 
собирали ЗИС 5 «Захарку» с 
деревянной кабиной, потом 
пылили на ней по дорогам. 
Сейчас эту марку помнят 
только старики».

Несмотря на сложность 
работы, Наталья Алексеев-
на успевала заниматься и 
общественной жизнью. С 
26 лет и почти до 43 была 
секретарем комсомольской 
организации завода. Зани-
малась волейболом, тенни-
сом и много выступала с 
заводской творческой груп-

пой. «При поддержке ад-
министрации завода была 
закуплена аппаратура и 
организован вокально-ин-
струментальный ансамбль, 
– рассказывает почетная 
сотрудница предприятия. – 
На всех городских смотрах 
и мероприятиях от мини-
стерства Росремдормаш мы 
были в лидерах». Ансамбль 
завода выступал перед зри-
телями в Челябинске, Ново-
сибирске, Ленинграде.

«Годы, особенно с такой 
жизненной позицией, летят 
быстро: выросла дочь, мото-
циклистка, автомобилистка, 
парашютистка…есть в кого, 
– смеется Наталья Алек-
сеевна. – Выросла внучка, 
вышла замуж за лучшего 
сварщика нашего завода, 
растет правнучка».

Посвятив почти 50 лет 
своему участку, женщина 
продолжает работать, за-
ниматься общественной 

GIRAFFE ПОЗДРАВИЛ ВЕТЕРАНОВ
ЗДОРОВЬЕ И БЛАГОПОЛУ-

ЧИЕ. GIRAFFE отметил День 
пожилого человека тради-
ционной встречей «старой 
гвардии». На ЛМЗ праздник 
начался с важного решения: 
настал момент переизбра-
ния Совета ветеранов и его 
председателя. После неболь-
шого отчета и предложений 
по формированию актива 
выборы состоялись. Преды-
дущий Совет передал полно-
мочия новому составу. Пред-
седателем Совета ветеранов 
единогласно назначен Вла-
димир Васильевич Латыев, 
прошедший большой путь 
вместе с заводом. В его по-
служном списке следующие 
должности: главный инже-
нер, технический директор, 
генеральный директор.  Вла-
димир Васильевич – член се-
мьи легендарного Советского 
директора Нязепетровского 
ордена трудового красного 
знамени краностроительно-
го завода им. Калинина М.И. 
Василия Кузьмича Латыева.

Торжественную часть про-
должил Максим Евгеньевич 
Корямин, чье вступитель-
ное слово всегда очень ожи-
даемо гостями праздника. 
Встреча прошла душевно, а 
в программе было предусмо-
трено все, что каждый год 
так ждут ветераны: вруче-
ние благодарственных писем 
от завода, концерт артистов 
нязепетровского Дома куль-
туры, доброе общение, песни 
под баян и коллективные фо-
тографии.

Завод Дормаш тоже про-
вел церемонию чествова-
ния ветеранов. Каждому 
были вручены продуктовые 
наборы, а тем, кто не смог 
по различным причинам 
прибыть на завод, была ор-
ганизована доставка пода-
рочков на дом. Активистов 
Ринат Галимьянович Юма-
гулов поощрил благодар-
ственными письмами и де-
нежным вознаграждением. 

Не остались без внима-
ния ветераны завода и во 

время проведения город-
ского торжественного ме-
роприятия, состоявшегося 
в Городском дворце куль-
туры. Грамоты Городского 
совета ветеранов удосто-
ились Савельева В.А. и 
Пруткова Р.Б., а грамотой 
Главы Верхнеуфалейского 
городского округа был от-
мечен Мурыгин П.Я.

Ринат Галимьянович Юма-
гулов: «Первичная Ветеран-
ская организация завода 
Дормаш постоянно развива-
ется благодаря людям ини-
циативным, энергичным, 
неравнодушным к судьбе 
родного предприятия. Хо-
телось бы отдельно побла-
годарить Председателя 
первичной Ветеранской ор-
ганизации Наталью Алек-
сеевну Алексееву за актив-
ную жизненную позицию, 
деятельность, направлен-
ную на сплочение ветеранов 
завода. Низкий Вам поклон 
и благодарность, дорогая 
наша Наталья Алексеевна!»

деятельностью, теннисом. 
«По-прежнему я – патриот 
своего предприятия и самое 
моё большое желание – что-
бы наше производство про-
цветало! Хочу, чтобы боль-
шой коллектив Дормаш 
всегда был сплоченным и, 
как и в прежние годы, у лю-
дей была гордость за род-
ной завод», – говорит она.
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Дорогие читатели!

Ваши пожелания, 
поздравления, 

благодарственные 
письма, всё то, 

о чем вы хотели 
бы прочитать в 

следующем выпуске 
газеты GIRAFFE, 

направляйте на почту

 

Присоединяйтесь 
к нашей группе 

во ВКонтакте 
Giraffecrane и 

СВЭЧЕЛ!

Для этого откройте 
камеру телефона и 
сканируйте QR-код

С 35-летием:
Анатолия Сергеевича

Патракова 
эл.сварщика на п\а 
машинах МСЦ ЛМЗ

С 40-летием:
Рустема Ишбирдовича 

Гибадуллина
начальника ПДО ЛМЗ

С 45-летием:
Алексея Владимировича 

Игошина
слесаря 

механо-сборочных 
работ МСЦ ЛМЗ

ПОЗДРАВЛЯЕМ ЮБИЛЯРОВ ОКТЯБРЯ!

С 45-летием: 
Елену Владимировну

Панину
контролера сборочных 

и сварочных работ 
ОТК ЛМЗ

С 50-летием:
Николая Владимировича

Ломаева
стропальщика-грузчика 

МСЦ ЛМЗ

С 55-летием:
Елену Александровну

Вавилину
токаря 

МЗЦ ЛМЗ

С 60-летием:
Сергея Григорьевича 

Копылова
водителя 

автотранспортного цеха 
ЗДМ 

Николая Федоровича 
Пастухова

тракториста 
ЛМЗ

Желаем нашим юбилярам 
здоровья, благополучия, 

семейного счастья и успехов 
во всём!

ТВОРЧЕСКАЯ ИНСПЕКЦИЯ НА ЛМЗ 

ЗДОРОВЬЕ И БЛАГОПО-
ЛУЧИЕ. В октябре в рам-
ках раздела «Профориента-
ция. Развитие и обучение» 
утвержденной программы 
«Здоровье и благополучие» 
ЛМЗ объявил о новой волне 
познавательных и увлека-
тельных экскурсий «Неделя 
без турникетов» для учащих-
ся Нязепетровска. Первыми 
откликнулись на приглаше-
ние «Юные художники» и 
«Юные журналисты» из дет-
ской художественной студии 
Нязепетровского района.

По заводу пронеслась 
«творческая инспекция»: обо-

шли основные цеха, посе-
тили склад готовой продук-
ции, попытались покрасить 
продукцию, прокатились на 
тепловозе, опробовали тре-
нажеры на заводской спор-
тивной площадке. Со всех 
сторон летели вопросы, не-
ожиданные и глубокие. Но 
даже активная творческая 
энергия не смогла застать 
врасплох опытных сопрово-
ждающих ЛМЗ. Несколько 
лет встречей юных гостей 
занимаются компетентные 
специалисты: главный инже-
нер Савиных Д.В., замести-
тель начальника МСЦ Нево-

лин О.Н., начальник отдела 
отгрузки Петренко Е.А. Пооб-
щались с ребятами на пози-
тивной ноте, а на прощание 
вручили небольшие сувени-
ры от GIRAFFE. На этот раз 
и гости пришли с подарка-
ми. Дети не только иници-
ировали обход помещений, 
где размещены картины, ра-
нее подаренные заводу, но 
и снова порадовали завод-
чан шедеврами. В своих ра-
ботах художники отразили 
собственное видение эпохи 
становления и строительства 
Нязепетровского завода. Но-
вые полотна будут размеще-
ны в исторической экспози-
ции ЛМЗ.

Ребята из творческой сту-
дии положили начало оче-
редной волне экскурсий. Их 
примеру последовали воспи-
танники других учебных за-
ведений. В течение октября 
заводчане встретили еще 16 
делегаций.

КОЛЛЕКТИВ. В редакцию 
газеты пришло письмо от 
секретаря генерального ди-
ректора АО «СВЭЧЕЛ» Ири-
ны Николаевны Николаш-
киной: «От лица коллектива 
предприятия выражаю бла-
годарность Анатолию Ев-
геньевичу Бородулину, 
водителю АО «СВЭЧЕЛ», за 
добросовестный труд, от-
ветственность, отзывчи-
вость. Анатолий Евгенье-
вич работает с нами уже 23 
года. За все это время он ни 
разу не отказал в просьбе 
и всегда действует в инте-
ресах общего дела. Если 
нужно поехать в команди-
ровку в выходной, или вы-
ехать поздно вечером, то 
можно не сомневаться, что 
коллега не подведёт. Боль-
шое спасибо Вам, Анатолий 
Евгеньевич, за совместную 
работу».

СПАСИБО, 
КОЛЛЕГА!


